

Lunes, 22 de Febrero de 2010 Coro Amadeus de Puebla de la Calzada.

## La Academia del Coro Amadeus finalizó el primer curso de "Canto Coral" correspondiente al Nivel I.

La Academia del Coro Amadeus realizó el pasado viernes día 19 de Febrero las pruebas de superación del nivel I de Canto Coral "Lectura en el ámbito del Canto Coral" con el que se clausuró el primer curso.

Esta primera promoción ha contado con 17 alumnos matriculados a los que se les ha dado unas nociones de "Lectura Musical en el ámbito del Canto Coral". Si bien los alumnos matriculados han sido actuales cantores de Amadeus, los cursos de la academia están abiertos a todo aquel que esté interesado en trabajar y mejorar en las citadas materias.

La Academia del Coro Amadeus es un proyecto que nació a finales de 2005 con el objeto de aportar formación a sus cantores; desde la misma se gestionan cursos de formación específicos bajo el formato de "Jornadas Formativas Amadeus" que van ya por su V edición y desde Enero de 2010 una serie de cursos regulares dirigidos a enseñar y mejorar la lectura musical y la técnica vocal.

Actualmente, desde la Academia del Coro Amadeus, se trabaja en las "V Jornadas Formativas Amadeus" que bajo el título "Canto Gregoriano. Iniciación al lenguaje monódico" dará unas nociones básicas sobre monodia y canto gregoriano que serán impartidas por el profesor Alonso Gómez.

Más información sobre la academia en <a href="http://academia.coroamadeus.es">http://academia.coroamadeus.es</a>